

Diskussionsveranstaltung:

Die Perspektiven der deutschen EU-Ratspräsidentschaft: Deutsch-französisches Tandem – Motor der Wiederbelebung?

Donnerstag, 1. März 2007

Ständige Vertretung der Bundesrepublik Deutschland bei der EU
8 – 14, Rue Jacques de Lalaing, 1040 Brüssel

Programm

10.00 Uhr Begrüßung und Eröffnung:

- **Max MALDACKER**, Deutsche Ständige Vertretung bei der EU

Einleitung:

- **Dr. Gaëtane RICARD-NIHOUL**, Generalsekretärin von Notre Europe

Kurzpräsentation der Studie:

„Deutschland und Europa : neue Musik oder alte Töne?“:

- **Ulrike GUÉROT**, Autorin der Notre Europe-Studie

Diskussionsrunde:

- **Joachim BITTERLICH**, Direktor für Internationale Angelegenheiten der Gruppe Veolia und Vizepräsident von Notre Europe
- **Markus FERBER**, Vorsitzender der CSU-Europagruppe im Europäischen Parlament und Mitglied des Vorstands der Hanns-Seidel-Stiftung
- **Gaëtan GORCE**, Abgeordneter des Départements Nièvre, Mitglied des Vorstands der Sozialistischen Partei (PS)
- **Graf Alexander LAMBSDORFF**, Mitglied des Europäischen Parlaments
- **Alain RICHARD**, ehem. Verteidigungsminister Frankreichs, Mitglied des Vorstands der SPE

12.00 Uhr Mittagsimbiss

Konferenzsprachen mit Simultanübersetzung sind Deutsch und Englisch.
Koordination: Markus Russ, Leiter der Verbindungsstelle Brüssel der Hanns-Seidel-Stiftung.

